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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES 
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 26 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL 
CATORCE. 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS VEINTISÉIS DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN DE TRANSPORTES: JULIÁN RENDÓN TAPIA, PABLO 
FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA, JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ 
GARCÍA, PABLO MONTIEL SOLANA, MIGUEL ÁNGEL HUEPA PÉREZ; 
LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LA DIPUTADA GERALDINE 
GONZÁLEZ CERVANTES Y DEL DIPUTADO FRANCISCO RODRÍGUEZ 
ÁLVAREZ, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS TRECE 
HORAS CON DIECISIETE MINUTOS. =============================  
EN EL PUNTO DOS EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ AL 
DIPUTADO JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA FUNGIERA COMO 
SECRETARIO PARA EL DESARROLLO DE ESTA REUNIÓN; ASIMISMO 
DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD. =============================================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA EL DIPUTADO PRESIDENTE 
SOMETIO A VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
FINALMENTE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PUSO A 
CONSIDERACIÓN LA LECTURA Y ANÁLISIS DEL OCURSO SUSCRITO 
POR EL CIUDADANO JOSÉ RAMIRO FLORES JUÁREZ, 
REPRESENTANTE COMÚN DE LOS SOLICITANTES DE UNA 
CONCESIÓN DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PASAJEROS EN SU 
MODALIDAD DE COMBIS, DENOMINADA AUTOTRANSPORTES “UNIDAD 
HABITACIONAL ARBOLEDAS Y ARBOLEDAS EL MORAL, EL MORAL-SAN 
MARTÍN TEXMELUCAN Y VICEVERSA”. ACTO SEGUIDO EXPLICÓ QUE 
EL PETICIONARIO NO HA CUBIERTO CON LA DOCUMENTACIÓN 
REQUERIDA, Y POR ESE MOTIVO LA SECRETARÍA DE TRANSPORTES 
DEL ESTADO NO APROBÓ LA CONCESIÓN SOLICITADA. ACTO 
SEGUIDO PROPUSO CONTESTAR AL SOLICITANTE POR ESCRITO, 
ARGUMENTANDO QUE NO CUMPLE CON LOS REQUISITOS QUE LA 
PROPIA NORMATIVIDAD SEÑALA, PARA OTORGARLE EL PERMISO, 
SOMETIÉNDOLA A CONSIDERACIÓN Y SIN TENER OBSERVACIONES 
SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======================= 
AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR 
CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS TRECE HORAS CON  VEINTITRÉS 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ========================= 
========================================================== 



 

 
 
 
 

            QQUUIINNCCUUAAGGÉÉSSIIMMOO  NNOOVVEENNOO  CCOONNGGRREESSOO  CCOONNSSTTIITTUUCCIIOONNAALL  

  
““22001144,,  AAÑÑOO  DDEE  LLAA  PPLLUURRIICCUULLTTUURRAALLIIDDAADD  EENN  PPUUEEBBLLAA  

  

  

 2 

 
 
  
 

  
DIP. JULIÁN RENDÓN TAPIA 

PRESIDENTE 
 
 
 
 

DIP. FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ  
SECRETARIO 

 

 

  
 
 

DIP. MIGUEL ÁNGEL HUEPA  PÉREZ 
VOCAL 

 
 

DIP. PABLO MONTIEL SOLANA 
VOCAL 

 

 
 
 
 

 
 
 

DIP. PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO 

ESPINOSA 
VOCAL 

 
 

DIP. JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA 
VOCAL 

 

 

  
 
 

DIP. GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES  
VOCAL 

 

 
ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE A LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN TRANSPORTES, 

CELEBRADA EL MIÉRCOLES VEINTISÉIS DE NOVIEMBRE DE DOS MIL CATORCE. 
 


